

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dukung Ketahanan Pangan: Dampingi Petani Cabut Bibit dan Tanam Padi

M Ali Akbar - SULBAR.KINERJA.CO.ID

Jan 10, 2025 - 12:35



Pasangkayu - Sulawesi Barat – Babinsa Koramil 03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Pasong, aktif mendukung ketahanan pangan dengan mendampingi para petani dalam kegiatan mencabut bibit dan menanam padi di Dusun Patika, Desa Patika, Kecamatan Sarudu, Kabupaten Pasangkayu. Jum'at (10/1/2025)

Kegiatan yang berlangsung hari ini melibatkan pemilik lahan sawah, Kasman, bersama warga setempat. Partisipasi aktif Babinsa menunjukkan komitmen TNI-AD dalam membantu masyarakat memperkuat ketahanan pangan di tingkat desa.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Pasong menjelaskan sejumlah kendala yang dihadapi para petani, di antaranya adalah kurangnya aliran irigasi untuk mengalir sawah. “Hingga saat ini, petani masih bergantung pada tadah hujan. Selain itu, keterbatasan alat seperti traktor juga menjadi tantangan yang perlu segera diatasi,” ungkapnya.

Kasman, pemilik lahan sawah, mengapresiasi kehadiran Babinsa yang turut bekerja bersama petani. “Kami sangat terbantu dengan kehadiran Pak Babinsa. Selain memberikan motivasi, beliau juga membantu kami menyampaikan aspirasi terkait kebutuhan irigasi dan peralatan kepada pihak-pihak terkait,” ujar Kasman.

Melalui program pendampingan ini, Koramil 03/Baras berharap dapat mendorong produktivitas petani sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Pasangkayu. Dukungan TNI-AD terhadap sektor pertanian juga menjadi bukti nyata sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan kesejahteraan bersama.

Upaya ini sejalan dengan visi pemerintah dalam meningkatkan produktivitas pertanian, khususnya di daerah yang mengandalkan pertanian sebagai sektor utama ekonomi. Dengan kolaborasi antara Babinsa dan petani, harapannya kebutuhan irigasi dan alat pertanian dapat segera terpenuhi, sehingga produktivitas hasil panen meningkat dan kesejahteraan masyarakat semakin terjamin.